



**Tischtennis  
Baden-Württemberg e.V.**  
- Bezirk Böblingen -



## **Weiteres Vorgehen in Sachen „Corona“ im Bezirk Böblingen**

Auf die entsprechenden Ankündigungen der Verbände wird hingewiesen, insbesondere [diese](#) Information zur Abwicklung der Meisterschaft 2019/2020. Nachfolgende Aufstellung befasst sich nur mit den praktischen Auswirkungen im Bezirk Böblingen und versteht sich nicht als umfängliche Darstellung aller getroffenen Regelungen auf allen Ebenen.

### **Meisterschaften**

Um dem Umstand Rechnung zu tragen, dass die Saison 2019/2020 nicht vollständig ausgespielt wurde, hat das TTBW-Präsidium beschlossen, für die beste Mannschaft der Abschlusstabelle die Bezeichnung „Erstplatzierte“ statt „Meister“ zu gebrauchen. Aus diesem Grund wird es für die Spielzeit 2019/2020 im Bezirk Böblingen keine Meisterehrungen (d.h. weder Urkunden noch Wimpel) geben.

Abweichend davon gibt es in der Jugend, in der durchgehend Halbserien gespielt werden, Urkunden für die regulär beendete Hinrunde.

### **Auf- und Abstieg**

In sämtlichen Spielklassen von DTTB und TTBW – damit auch in den Bezirksspielklassen – berechtigt das Erreichen des Relegationsplatzes zur Teilnahme an der jeweils höheren Spielklasse. Darüber hinaus hat TTBW es den Bezirken freigestellt und empfohlen, für ihren Zuständigkeitsbereich eigene Härtefallregelungen zu finden.

Im Bezirk Böblingen wird dies nach folgendem Modus durchgeführt: Im Zusammenhang mit der Vereinsmeldung zur kommenden Spielzeit (01.06. bis 10.06.2020) erhalten die Vereine die Gelegenheit, für ihre Mannschaften Härtefallanträge an den Bezirkstag (Erwachsene, Senioren) bzw. Jugendbezirkstag (Nachwuchs) zu stellen. Wird ein solcher Antrag angenommen, kann ein Absteiger in seiner letzten Spielklasse verbleiben bzw. ein Nichtaufsteiger in die nächsthöhere Spielklasse aufsteigen.

Ich möchte bereits jetzt zu bedenken geben, dass solche Härtefälle die Ausnahme bleiben müssen. Erstens sind Ligen mit Gruppen von 12 oder mehr Mannschaften praktisch kaum durchführbar, zweitens fehlen die entsprechenden Mannschaften dann im Rest des Ligenaufbaus.

Weitere Hinweise zum genauen organisatorischen Ablauf folgen noch.



**Tischtennis  
Baden-Württemberg e.V.**  
- Bezirk Böblingen -



## **Neuordnung Herren Kreisliga A**

Im Zuge der Verschmelzung zu TTBW bekommen wir auch neue Ausführungsbestimmungen zur Wettspielordnung. Wird die für den Landesverbandsausschuss eingereichte Vorlage unverändert angenommen, wäre es zukünftig nicht mehr möglich, parallele Gruppen mit 4er- und 6er-Mannschaften in einer Liga auszutragen, was die auf dem außerordentlichen Bezirkstag vorgestellten Planungen leider hinfällig macht. Im Gegenzug erhalten die Bezirke über ihre Bezirksausschüsse die Möglichkeit, neu gemeldete Mannschaften auch in höheren Spielklassen zuzulassen, was uns andere Lösungswege eröffnet.

Der Bezirksausschuss berät sich hierzu noch und eine entsprechende Ankündigung erfolgt rechtzeitig vor dem Meldetermin. Eine Abfrage nach freiwilligem Spielklassenverzicht („weiche Lösung“) oder ein Antrag auf verstärkten Abstieg („harte Lösung“) entsprechend den auf dem außerordentlichen Bezirkstag präsentierten Modellen ist nach heutigem Stand der Planung nicht erforderlich.

## **Bezirkspokal**

Das Bezirkspokalfinale 2020 entfällt ersatzlos. Die Durchführung einer Veranstaltung mit 60-100 Teilnehmern vor dem 30.06.2020 (Saisonende) erscheint aus zahlreichen Gründen unmöglich.

## **StarTter-Lehrgang (früher D-Lizenz)**

Der Termin für den Lehrgang am Wochenende 09./10.05.2020 ist abgesagt. Nach Möglichkeit wird ein neuer Termin noch im Kalenderjahr 2020 angeboten. Interessenten können sich gerne bereits jetzt an den RL Lehre, Jürgen Kersten, wenden. Er hält auch Kontakt zu den bereits Angemeldeten wegen eines möglichen Ausweichtermins.

## **Bezirkstag, Jugendbezirkstag**

Nach heutigem Stand werden diese beiden Veranstaltung zumindest an den im Terminplan genannten Zeitpunkten (17. und 24.06.2020) nicht als Präsenzveranstaltung durchgeführt. Wir prüfen derzeit, in welcher Form wir die für die Saisonvorbereitung unerlässlichen Beschlüsse (Spielklasseneinteilung, Härtefälle, ggf. weitere) fassen, voraussichtlich im Umlaufverfahren.

Sollten diese Veranstaltungen in anderer Form als gewohnt durchgeführt werden, könnte ein neuer Termin für eine Präsenzveranstaltung im Herbst/Winter 2020 folgen.

Zu beiden Fragen erfolgen noch weitere Ankündigungen.

*Stand: 26.04.2020*